



Se celebran los mil años del monasterio en España

## El domingo los fieles peregrinarán a la gruta de la Virgen de Montserrat

● El Obispado y las comunidades cristianas invitan al encuentro de fe y devoción en la Comuna de Río Verde.

Valentina Pérez  
periodistas@elpinguino.com

En el inicio de la celebración de este año jubilar, para el próximo 12 de enero de 2025 se espera igualmente celebrar los mil años del Monasterio de Montserrat de España, por lo que se interpondrá una oración a los pies de la Virgen de Montserrat en la gruta de la comuna de Río Verde.

Una fecha así de importante para la comunidad católica se debe de celebrar y desde Montserrat han preparado más de mil actividades que se llevarán a cabo durante 15 meses; Magallanes no queda fuera de esta planificación.

Acompañada de estos hitos que se vienen para la Iglesia Católica, el año jubilar igualmente dió comienzo en Punta Arenas con la inauguración del Templo Jubilar en la parroquia Nuestra Señora de

Fátima, dándole una renovación espiritual al complejo y también un nuevo lugar de encuentro para los que quieran realizar la indulgencia plenaria. Este evento marcó el inicio de este nuevo año en la diócesis, que ha sido dispuesto por el Obispado de Punta Arenas bajo la guía de monseñor Oscar Blanco Martínez, siguiendo las indicaciones directamente desde el Papa Francisco.

### Conmemoración

Ya hace muchos años que el segundo domingo de enero se realiza la peregrinación a la Virgen de Montserrat, ubicada a 110 kilómetros de Punta Arenas.

Ese día se celebrarán dos eucaristías en virtud de la conmemoración, a las 12:00 y 16:00 horas, presididas por el padre obispo Oscar Blanco.

Respecto del estado de la gruta, aún se está a la espera de la aprobación del

proyecto de recuperación, ya que ésta fue siniestrada por las velas en el año 2023, por lo que la imagen de la Virgen se ubicará unos peldaños más abajo en la misma gruta.

Además es importante mencionar que el camino se encuentra en reparación, con un desvío, por lo que se recomienda manejar con precaución, con velocidad moderada y pendientes a la ruta, para evitar cualquier imprevisto.

Para la facilidad de los asistentes, la Municipalidad de Río Verde instalará baños químicos en distintos puntos del lugar. También se solicita a los peregrinos cuidar el sector, especialmente del riesgo de incendio o cualquier accidente.

La Cofradía de Montserrat, responsable de este evento católico, cuidando el medio donde se llevará a cabo esta actividad, distribuirá bolsas de basura para no contaminar el lugar, solicitando que de



ARCHIVO

Como todos los años se espera a cientos de peregrinos en el evento.

preferencia cualquier residuo se traslade de regreso a la ciudad.

En el sector de cascada habrá miembros de comunidades cristianas de Punta Arenas, animando la oración y la meditación

con el rezo constante del Rosario a lo largo de la Jornada.

El diácono Eduardo Castillo recaló que “no habrá venta de pasajes de buses desde el obispado, por lo que quienes deseen

participar deben organizarse desde sus comunidades con antelación”.

La invitación se extiende a todas las comunidades religiosas de la región que quieran participar de este evento peregrino.